Bonjour Monsieur le commissaire enquêteur

La ville de Mirepoix pourrait peut être méritée un classement comme site patrimonial remarquable (SPR)

Avec entre autre sa bastide qui est magnifique vue de loin!!

Car de près :

- Les peintures et les façades sont défraîchies
- Les frises sont délabrées
- Les poutres et piliers donnent l'impression d'être abandonnés
- Sans oublier des passages anarchiques des câbles (tant en courants forts que faibles) et bien sûr sans aucun respect du visuel.

Le dossier de l'EP dans son document "dossier de présentation" (74 pages) qui est très intéressant sur l'histoire de la ville présente un projet très vague pour le classement en se résumant à "mise en valeur des espaces publics de la Bastide" 4 petites lignes sur 74 pages!!!

Pourquoi ne pas avoir présenté un dossier avec un plan pluriannuel détaillé (au moins dans ses grandes lignes) de réhabilitation secteur par secteur.

Avez vous prévu une charte dans les différents domaines comme par exemple la signalétique des commerces,, la mise en place de canalisation électriques ou fibre, l'affichage publicitaire etc etc.

Pensez vous mettre en place une commission communale (ou autre) qui aurait pour mission de contrôler annuellement l'état des bâtiments avec si besoin mise en demeure des propriétaires de traiter les points signalés. comme cela existe dans différentes communes de France

Il ne suffit pas de vouloir être "SPR" il faut également l'ambition d'aller de l'avant(avec un projet ficelé) afin de faire de Mirepoix une visite incontournable en essayant de dévier une partie du nombre très important de visiteurs de Carcassonne et ainsi développer l'économie du territoire.

Dans ce dossier il manque une synthèse(avec des visuels) de la vision future des éléments qui sont à classer

Pour finir en tant que touriste et dans l'état actuel je ne recommanderai pas une visite de Mirepoix

Très Cordialement

Patrick A